

# 若

# 鷲

ホームページ



上野原中学校学校だより  
第 9 号

令和7年12月25日発行

文責 校長 長谷川英信

## 第2学期が終了します！ 3学期は進学・進級の準備の学期です！！

本日、25日は2学期の終業式です。2学期は、1年の中で最も長く行事も多い学期です。9月には学園祭があり、10月・11月と3年生は進路に向け重要な2回の教育課程到達度確認検査を受けました。1.2年生は、10月に新人大会、11月には生徒会役員選挙の取組がありました。また、2年生は、校外学習があり、1年生は甲州街道の散策がありました。学び多い2学期に、生徒達は様々な取組で大きく成長することができました。3年生は、自らの進路をしっかりと決め、準備に入りました。努力なくては、夢は叶いません。自分の頑張りが確実に自分を進路実現につなげてくれます。不安もあるかもしれません。「もし失敗したら…」そう思ってしまうかもしれませんのが、自分だけではありません。仲間もきっと同じ不安と戦っています。一人ではないことに気づけば、こんな心強いことはありません。先生達も応援しています。頑張れ！！2年生は、校外学習を終えとても頼もしく感じるときがあります。全校の前に立って話す生徒の言葉や2年生の協議会の生徒の振る舞いなど、学校全体を意識した姿勢を感じます。生徒会役員選挙でも立候補した生徒みんな上中をさらに盛り上げる提案をしていました。しかも全校が一丸となって力を合わせ、一緒にやっていこう。そう呼びかけていた姿にはとても感動しました。人は、誰かのために頑張れるようになると、とても強くなります。そして、仲間の支えを受けるようになります。そうなれた集団こそ最強です。来年の上中をみんなで盛り上げていきましょう。とても期待しています。最後に1年生です。先日、甲州街道を一緒に歩き、上野原市の多くの知識を教えてくれた、小俣先生が学校を訪れ、1年生と過ごした学習の日々のお話をしてくださいました。先生からは、「1年生は、とても一生懸命に学ぼうしてくれていた。また、とても人なつこく私と関わってくれた。心優しい生徒達です」と、お話ししてくれました。1年生も相手のことを思いやったり、学年みんなで力を合わせ、取組む様子から「自分のことばかり言っている生徒はとても少なくなってきた」と62名が生活するためには互いに気を配ることの大切さをしっかりと身につけられたのではないかでしょうか。よい表情で学校で挨拶できる生徒がとても多くなってきています。3学期は、最後の学期です。進学・進級のための準備をする学期とも言われています。そのために何を準備するのか、一人一人しっかりと考えられるといいです。人に言われてやるのは準備ではありません。自分で決めて、じっくり取り組むことで、大きな力を蓄えることができます。準備の3学期に向け、今日からスタートしていきましょう！！



## 新入生・保護者説明会が開催されました！

12月22日の月曜日、来年度入学てくる生徒・保護者に向けた新入生・保護者説明会が体育館で開催されました。この日は、上野原小学校では6年生を中心にインフルエンザが流行りだし、体調を崩し欠席が増え始めた日でした。午後からの開催に向け、午前中から欠席の連絡が多く入ってきました。入学に向けた準備の時間を確保するためには、今月中に保護者に伝える必要があったため、感染予防対策をとりながら、内容を短縮して説明させていただきました。校長の話では、学校の中心となって頑張ってきた6年生に向け、「中学に入っても意欲的に、何事にも中心となって取り組んでください」そして、保護者の方々には、「中学生は思春期の最も難しい時期です。学校と家庭が同じ歩調で協力していかなくては、子どもたちは大きく成長できません。是非、協力して頑張っていきましょう」とお願いしました。6年生の真剣な表情にとても感動しました。きっと中学に入ったら、頑張りたいと心に決めているのだなと、思いました。その期待に応えるべく、職員一丸となって支援していく決意です。在校生の保護者の皆さん、生徒の皆さん、力を合わせ、一緒に頑張っていきましょう！！



## 1学年の総合学習で地域の方を講師に招き 郷土料理の「うどん」作りをしました！！

12月5日の金曜日に、1学年の総合の時間で取り組んでいる、上野原市の郷土料理の学習の一環で、うどん作りを行いました。地域に住む上條さんに準備の段階からお越しいただき、打ち合わせをしながら当日を迎えました。今では、自宅でうどん作りをする家庭はほとんどなく、生徒にとっても初めての体験でした。A組が1・2校時、B組が3・4校時を使い、粉で手を真っ白にしながら楽しそうに作っていました。ネギを切ってつゆを作ったり、うどんをゆでたりと班で力を合わせて取り組んでいました。みんなで作ったうどん、最後はおいしく食べました。講師の上條さんは、20年以上も毎年生徒の指導をしてくださっています。今年も伝統のうどん作りが1年生によって素晴らしい取組となりました。生徒達は、最高の笑顔でおいしさを表現してくれました。



※表題の中のQRコードを読み取り、是非とも、上野原中のホームページもご覧ください。